

Mittwoch, 13. Oktober „der megalithische Alentejo“ - Steinkreise und Menhire -



Woher kommt unsere Faszination dieser 5000 Jahre alten Aufstellungen, die manchmal wie vertraute Menschengruppen wirken? Wir finden drei unterschiedliche Cromlechs bei Montemor-o-Novo und sprechen über das Wissen der Steinzeitkulturen und über ihre Astronomie. Das Besucherzentrum beim Cromeleque de Almendres gibt weitere Hinweise.

Mittags Picknick am Steinkreis.

Danach Weiterfahrt nach Monsaraz, Besuch des Menhirs de Barrocal, des höchsten auf der iberischen Halbinsel, und des Cromeleques de Xeres, dessen ursprüngliche Fundstelle jetzt unter dem Wasser des Staussees liegt. Monsaraz ist ein besonders charmantes unter den "Museums-Städtchen" des Alentejo: hoch gelegen, mit komplett erhaltener Altstadtmauer und einer eindrucksvollen Burganlage, lebt es vom Kontrast der mit Schiefer gepflasterten grauen Wege mit den strahlend weiß gekalkten Häusern.

Abendessen in traditionellem Restaurant in Monsaraz



Ist nicht der Himmel derselbe wie vor tausenden Jahren ...? Sternenführung um 21:30 im OLA Observatório Lago Alqueva bei Monsaraz, mitten in der „Starlight Destination® Alqueva“

